

Link: <http://www.nuevopoder.cl/tematicas-marinas-y-culturales-marcan-agenda-de-reyes-de-noruega-en-chile/>

Temáticas marinas y culturales marcan agenda de reyes de Noruega en Chile 27 marzo, 2019 Compartirtweet Entre el 26 y 31 de marzo se está desarrollando una visita de Estado a Chile por parte del Rey Harald V y la Reina Sonja de Noruega, en el marco de los 100 años de relaciones bilaterales. Ambos aterrizaron ayer en Santiago, siendo recibidas por el Canciller Roberto Ampuero, aunque ninguno realizó declaraciones en el Aeropuerto de Santiago. Los reyes, eso sí, tienen una nutrida agenda para hoy. Primero, a las 10:20 de la mañana entregarán una ofrenda floral al Monumento al Libertador General Bernardo O'Higgins, ubicado en el Paseo Bulnes de Santiago.

Luego, cruzarán la Alameda para reunirse con el Presidente Sebastián Piñera en La Moneda, donde además de sostener una reunión bilateral se efectuará una declaración conjunta y se ofrecerá un almuerzo en honor a los reyes. Durante la tarde, los reyes Harald V y la Reina Sonja se reunirán con el presidente de la Corte Suprema, Haroldo Brito, en encuentro pactado para las 16:00 horas.

Media hora después, y junto a su delegación oficial, los reyes arribarán al edificio del ex Congreso Nacional, donde se reunirán con el presidente de la Cámara de Diputados, Iván Flores y el presidente del Senado, Jaime Quintana. Esta reunión está pactada para las 16:30 horas. Noruega, al igual que Chile, es uno de los principales productores acuícolas del mundo, destacando su producción de Salmón Atlántico, especie que también produce nuestro país. Además, ambas naciones participan en el Panel de Alto Nivel para una Economía Oceánica Sustentable, liderado por la Primera Ministra noruega, Erna Solberg, e integrado por doce países. Durante su visita, este trabajo será presentado en el seminario "Chile y Noruega, el futuro del océano", liderado por los cancilleres Ine Eriksen Sørreide y Roberto Ampuero. Allí Noruega firmará la Declaración Because the Ocean, iniciativa impulsada por Chile que busca detener el efecto del cambio climático en los ecosistemas marinos. Otro punto relevante en Santiago será la firma del acuerdo para la repatriación de piezas arqueológicas y fotografías inéditas de Rapa Nui, actualmente en el Museo Kon Tiki de Oslo. Otro de los hitos, será la Cumbre Empresarial Chile Noruega, que se llevará a cabo en Santiago, en el cual participará una delegación de casi 90 empresarios desde Noruega.

El foro está organizado por la Sofofa e Innovation Norway y abordará temáticas como las inversiones noruegas en nuestro país, las relaciones laborales para un desarrollo sostenible, temáticas acuícolas y agrícolas, energías renovables, ciudades inteligentes y defensa. Actualmente se encuentran alrededor de 60 compañías noruegas en Chile. "Este es nuestro segundo mercado más importante en América del Sur. La alta participación de empresarios noruegos en la cumbre refleja el creciente interés por las oportunidades que hay en Chile", explica la embajadora, Beate Stjør. Una vez terminando las actividades en la capital, los reyes viajarán a la región de Magallanes, en donde inaugurarán un seminario sobre la Antártica, enfocado en el cambio climático y la investigación conjunta sobre el uso sostenible de recursos marítimos.

Además, planean terminar su recorrido con un viaje a Puerto Williams, para conocer la ciudad más austral del mundo, ya que Noruega y Chile comparten experiencias similares respecto a sus historias con pueblos originarios y comunidades marítimas. HIJO DE THOR HEYERDAHL <p> En 1955 Thor Heyerdahl se asentó en Rapa Nui durante cinco meses con el objetivo de estudiar y conocer el origen de la isla. La tripulación estaba compuesta, entre otros, por su hijo, Thor Heyerdahl Jr. y reconocidos arqueólogos, como el norteamericano William Mulloy y el chileno Gonzalo Figueroa. Las muestras recopiladas fueron llevadas a Noruega con el fin de ser examinadas y exhibidas en el museo Kon-Tiki. </p> <p> Algunos de los hallazgos descubiertos por Heyerdahl afirman que bajo las cabezas de los moai se encontraban sus cuerpos, ocultos bajo la tierra. También concluyó que la postura vertical de estas enormes estatuas fueron trasladadas por los lugareños al lugar en que se encuentran hoy, con la ayuda de troncos y cuerdas. </p> <p> Fue noviembre del año pasado cuando representantes del museo noruego visitaron Isla de Pascua para ratificar su interés de devolver los artículos recopilados en el pasado, entre los que se encuentran, además, restos humanos. </p> <p> Su hijo, Thor Heyerdahl Jr., está en Chile para ser parte del acuerdo que se enmarca en la celebración de los cien años de relaciones bilaterales entre Chile y Noruega, evento que contará con la presencia de los reyes de ese país y de una delegación de empresarios y ministros. "Esto es un cumplimiento de la promesa que hizo mi padre a las autoridades de Isla de Pascua en 1956, que los objetos deseados se devolverían después de haber sido analizados y publicados", dice Heyerdahl Jr a Qué Pasa. </p> <p> Además, expresa que se siente orgulloso y feliz de cumplir con su difunto padre. "Simbólicamente, se está cerrando un círculo y una manifestación de la excelente cooperación entre las instituciones científicas de los dos países". </p> <br /> THOR HEYERDAHL, SEGUNDO DE IZQUIERDA A DERECHA, EN UNA VISITA A ISLA DE PASCUA EN 1997. FOTO: ARCHIVO <p> Thor Heyerdahl (1914-2002) fue uno de los exploradores más reconocidos a nivel mundial, principalmente por su hazaña de cruzar el océano Pacífico en una balsa de madera, llamada Kon-Tiki, en 1947. De esta, su primera expedición, resultó un producto audiovisual que fue galardonado con un Oscar por la Academia como mejor documental en 1951. </p> <p> Cuatro años después volvió a demostrar su espíritu aventurero realizando una de las expediciones más importantes que se ha hecho en Isla de Pascua, llamada Kon-Tiki, en 1947.

De esta, su primera expedición, resultó un producto audiovisual que fue galardonado con un Oscar por la Academia como mejor documental en 1951. </p> <p> Cuatro años después volvió a demostrar su espíritu aventurero realizando una de las expediciones más importantes que se ha hecho en Isla de Pascua,

## Temáticas marinas y culturales marcan agenda de reyes de Noruega en Chile

Temáticas marinas y culturales marcan agenda de reyes de Noruega en Chile 27 marzo, 2019 Compartirtweet

Temáticas marinas y culturales marcan agenda de reyes de Noruega en Chile 27 marzo, 2019 Compartirtweet Entre el 26 y 31 de marzo se está desarrollando una visita de Estado a Chile por parte del Rey Harald V y la Reina Sonja de Noruega, en el marco de los 100 años de relaciones bilaterales. Ambos aterrizaron ayer en Santiago, siendo recibidas por el Canciller Roberto Ampuero, aunque ninguno realizó declaraciones en el Aeropuerto de Santiago. Los reyes, eso sí, tienen una nutrida agenda para hoy. Primero, a las 10:20 de la mañana entregarán una ofrenda floral al Monumento al Libertador General Bernardo O'Higgins, ubicado en el Paseo Bulnes de Santiago. Luego, cruzarán la Alameda para reunirse con el presidente de la Corte Suprema, Haroldo Brito, en encuentro pactado para las 16:00 horas. Media hora después, y junto a su delegación oficial, los reyes arribarán al edificio del ex Congreso Nacional, donde se reunirán con el presidente de la Cámara de Diputados, Iván Flores y el presidente del Senado, Jaime Quintana. Esta reunión está pactada para las 16:30 horas. Noruega, al igual que Chile, es uno de los principales productores acuícolas del mundo, destacando su producción de Salmón Atlántico, especie que también produce nuestro país. Además, ambas naciones participan en el Panel de Alto Nivel para una Economía Oceánica Sustentable, liderado por la Primera Ministra noruega, Erna Solberg, e integrado por doce países. Durante su visita, este trabajo será presentado en el seminario "Chile y Noruega, el futuro del océano", liderado por los cancilleres Ine Eriksen Sørreide y Roberto Ampuero. Allí Noruega firmará la Declaración Because the Ocean, iniciativa impulsada por Chile que busca detener el efecto del cambio climático en los ecosistemas marinos. Otro punto relevante en Santiago será la firma del acuerdo para la repatriación de piezas arqueológicas y fotografías inéditas de Rapa Nui, actualmente en el Museo Kon Tiki de Oslo. Otro de los hitos, será la Cumbre Empresarial Chile Noruega, que se llevará a cabo en Santiago, en el cual participará una delegación de casi 90 empresarios desde Noruega. El foro está organizado por la Sofofa e Innovation Norway y abordará temáticas como las inversiones noruegas en nuestro país, las relaciones laborales para un desarrollo sostenible, temáticas acuícolas y agrícolas, energías renovables, ciudades inteligentes y defensa. Actualmente se encuentran alrededor de 60 compañías noruegas en Chile. "Este es nuestro segundo mercado más importante en América del Sur. La alta participación de empresarios noruegos en la cumbre refleja el creciente interés por las oportunidades que hay en Chile", explica la embajadora, Beate Stjør. Una vez terminando las actividades en la capital, los reyes viajarán a la región de Magallanes, en donde inaugurarán un seminario sobre la Antártica, enfocado en el cambio climático y la investigación conjunta sobre el uso sostenible de recursos marítimos. Además, planean terminar su recorrido con un viaje a Puerto Williams, para conocer la ciudad más austral del mundo, ya que Noruega y Chile comparten experiencias similares respecto a sus historias con pueblos originarios y comunidades marítimas. HIJO DE THOR HEYERDAHL <p> En 1955 Thor Heyerdahl se asentó en Rapa Nui durante cinco meses con el objetivo de estudiar y conocer el origen de la isla. La tripulación estaba compuesta, entre otros, por su hijo, Thor Heyerdahl Jr. y reconocidos arqueólogos, como el norteamericano William Mulloy y el chileno Gonzalo Figueroa. Las muestras recopiladas fueron llevadas a Noruega con el fin de ser examinadas y exhibidas en el museo Kon-Tiki. </p> <p> Algunos de los hallazgos descubiertos por Heyerdahl afirman que bajo las cabezas de los moai se encontraban sus cuerpos, ocultos bajo la tierra. También concluyó que la postura vertical de estas enormes estatuas fueron trasladadas por los lugareños al lugar en que se encuentran hoy, con la ayuda de troncos y cuerdas. </p> <p> Fue noviembre del año pasado cuando representantes del museo noruego visitaron Isla de Pascua para ratificar su interés de devolver los artículos recopilados en el pasado, entre los que se encuentran, además, restos humanos. </p> <p> Su hijo, Thor Heyerdahl Jr., está en Chile para ser parte del acuerdo que se enmarca en la celebración de los cien años de relaciones bilaterales entre Chile y Noruega, evento que contará con la presencia de los reyes de ese país y de una delegación de empresarios y ministros. "Esto es un cumplimiento de la promesa que hizo mi padre a las autoridades de Isla de Pascua en 1956, que los objetos deseados se devolverían después de haber sido analizados y publicados", dice Heyerdahl Jr a Qué Pasa. </p> <p> Además, expresa que se siente orgulloso y feliz de cumplir con su difunto padre. "Simbólicamente, se está cerrando un círculo y una manifestación de la excelente cooperación entre las instituciones científicas de los dos países". </p>

Algunos de los hallazgos descubiertos por Heyerdahl afirman que bajo las cabezas de los moai se encontraban sus cuerpos, ocultos bajo la tierra. También concluyó que la postura vertical de estas enormes estatuas fueron trasladadas por los lugareños al lugar en que se encuentran hoy, con la ayuda de troncos y cuerdas.

Fue noviembre del año pasado cuando representantes del museo noruego visitaron Isla de Pascua para ratificar su interés de devolver los artículos recopilados en el pasado, entre los que se encuentran, además, restos humanos.

Su hijo, Thor Heyerdahl Jr., está en Chile para ser parte del acuerdo que se enmarca en la celebración de los cien años de relaciones bilaterales entre Chile y Noruega, evento que contará con la presencia de los reyes de ese país y de una delegación de empresarios y ministros. "Esto es un cumplimiento de la promesa que hizo mi padre a las autoridades de Isla de Pascua en 1956, que los objetos deseados se devolverían después de haber sido analizados y publicados", dice Heyerdahl Jr a Qué Pasa.

Además, expresa que se siente orgulloso y feliz de cumplir con su difunto padre. "Simbólicamente, se está cerrando un círculo y una manifestación de la excelente cooperación entre las instituciones científicas de los dos países".

THOR HEYERDAHL, SEGUNDO DE IZQUIERDA A DERECHA, EN UNA VISITA A ISLA DE PASCUA EN 1997. FOTO: ARCHIVO

THOR HEYERDAHL (1914-2002) fue uno de los exploradores más reconocidos a nivel mundial, principalmente por su hazaña de cruzar el océano Pacífico en una balsa de madera, llamada Kon-Tiki, en 1947. De esta, su primera expedición, resultó un producto audiovisual que fue galardonado con un Oscar por la Academia como mejor documental en 1951.

Cuatro años después volvió a demostrar su espíritu aventurero realizando una de las expediciones más importantes que se ha hecho en Isla de Pascua, llamada Kon-Tiki, en 1947. De esta, su primera expedición, resultó un producto audiovisual que fue galardonado con un Oscar por la Academia como mejor documental en 1951. Cuatro años después volvió a demostrar su espíritu aventurero realizando una de las expediciones más importantes que se ha hecho en Isla de Pascua, llamada Kon-Tiki, en 1947.

THOR HEYERDAHL, SEGUNDO DE IZQUIERDA A DERECHA, EN UNA VISITA A ISLA DE PASCUA EN 1997. FOTO: ARCHIVO

De esta, su primera expedición, resultó un producto audiovisual que fue galardonado con un Oscar por la Academia como mejor documental en 1951. </p> <p> Cuatro años después volvió a demostrar su espíritu aventurero realizando una de las expediciones más importantes que se ha hecho en Isla de Pascua,

la cual permitió conocer el material cultural de la isla y ser la base de numerosas investigaciones posteriores. Esto con el objetivo de demostrar que la población polinesia había llegado a las islas desde Sudamérica y no desde Asia.

Así lo confirma su hijo: "Los restos humanos, a través de estudios de ADN, han demostrado ser un contacto prehistórico entre la Isla de Pascua y América del Sur, que fue la tesis principal de mi padre". </p><br /> THOR HEYERDHAL JR. (SoyChile-La Tercera-Qué Pasa)